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Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 11. Juni 2019, 21:50

Zitat von Veteran 

rechnet man als sicheren Abgang den Löwen raus und Wendlinger sowie Celebi zur U21
dann hätten wir aktuell 26 Spieler unter Vertrag. Für die zweite Liga mehr als genug.
Dummerweise sind unsere Schwachstellen nicht mal im Ansatz beseitigt.

Ich hoffe auch, dass die mindestens genauso schnell nach hinten rennen wie nach vorne und
auf die nötige Zweikampfhärte. Bin schon gespannt wie das neue System aussieht und wer als
"Vollstrecker" vorgesehen ist.

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21371-robert-palikuca-ehemaliger-
sportvorstand/?postID=2923717#post2923717

https://www.glubbforum.de/forum/thread/21371-robert-palikuca-sportvorstand/?postID=2923709#post2923709
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21371-robert-palikuca-ehemaliger-sportvorstand/?postID=2923717#post2923717
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21371-robert-palikuca-ehemaliger-sportvorstand/?postID=2923717#post2923717

